



Grüner Strom bei Happy Foto

Eine neue Photovoltaik-Contracting Anlage der Energie AG zielt seit kurzem das Dach der HappyFoto GmbH in Freistadt. Jährlich werden dort rund 200.000 Kilowattstunden grüner Strom erzeugt. „Mit der Installation der Photovoltaik-Anlage haben wir einen weiteren Schritt in Richtung nachhaltigen Ressourcenumgang getätigt und es freut uns, dass wir dieses Projekt erfolgreich mit der Energie AG umsetzen konnten“, erklärt HappyFoto-Geschäftsführerin Marlene Kittel (rechts im Bild). „Unser Modell trägt wesentlich zur Erreichung der Klimaziele bei. Durch die Nutzung der Sonnenenergie können mit allen von uns realisierten Photovoltaik-Contracting-Anlagen jährlich über 1100 Tonnen CO₂ eingespart werden“, zeigt sich, Klaus Dorninger (l.) Geschäftsführer des Energie AG Vertriebs über den Zuspruch zum PV-Contracting-Angebot erfreut. Insgesamt betreibt die Energie AG aktuell 42 Photovoltaik-Contracting-Anlagen.

Foto: Energie AG